

SOLIDARIDAD

... es compartir hasta lo necesario para vivir

del 16 al 29 de Febrero de 2012

nº 137 c.e. 0,10€



EL 38 CONGRESO DEL PSOE... ¿RENOVACIÓN?

Lejos de ver si el que ganaba era Rubalcaba o Chacón, el hecho más significativo del pasado 38 congreso del PSOE fue que **el 90% de los delegados en el congreso votaron a favor del informe de la ejecutiva saliente presentado por Zapatero**. De los ochocientos delegados, setecientos dieron su respaldo a la gestión realizada por Zapatero al frente del partido y en el gobierno y sólo 21 votaron en contra.



Zapatero ha dejado la presidencia del gobierno y la secretaría general del PSOE con **más de cinco millones de parados, con trescientos desahucios al día, con un crecimiento de la desigualdad, con inmigrantes a los que se les pisotean sus derechos y se les encarcela sin delito ni juicio, indultando banqueros...** y sólo veintiuno votaron en contra de su gestión.

Con ese respaldo, lo que no se entiende es el empeño de Rubalcaba y Chacón en hablar de cambio y renovación. Si tan buena ha sido la gestión de Zapatero, ¿para qué hace falta el cambio? La respuesta es sencilla, porque **el cambio será sólo una palabra y no hechos**. Los hechos demuestran que **el PSOE ha hecho un gran servicio a la banca y a las multinacionales, cuyos beneficios no han dejado de crecer en estos años de crisis**. Y el 90 % de los delegados lo apoyan. El otro 10 % no sabemos a qué espera para largarse del PSOE.

**Hay un viejo dicho... “renovarse o morir”...
si está claro que el PSOE no se ha renovado...
¿se encamina a su muerte?**

**EXIGIMOS QUE LA ONU CUMPLA
CON SU PRIMER DEBER:
ACABAR CON EL HAMBRE**

SOLIDARIDAD: compartir hasta lo necesario para vivir
AUTOGESTIÓN: =democracia
protagonismo de la vida personal y colectiva.
INTERNACIONALISTA: ni banderas ni fronteras

